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一班「佔中」搞手在「佔領」期間
高呼參與「公民抗命」，事後一定會
承擔刑責，以顯示所謂「道德高地」
云云。但事實是，他們不但沒有「從
容作楚囚」，對自身的罪行直認不
諱，近日更紛紛到警署「踢保」，之
後還要沾沾自喜地接受反對派喉舌訪

問，以示警方奈何他們不了。然而，這只是他們的一
廂情願，「踢保」根本迴避不了罰責，當警方完成搜

證後就會正式檢控，他們還是躲不過法律的審判；相
反暴露其膽怯心虛，所謂承擔法律責任不過是一個笑
話。
「踢保」的意思，是指嫌疑人應警方要求到警署報

到後，拒絕再續保，警方如要拘留疑人，便須於拘留
最多四十八小時，決定是否落案提出起訴。一班「佔
中」搞手有組織地到警署「踢保」，原因是看準「佔
領」行動規模極大，持續時間長、參與人數眾多，警
方要將嫌疑人提出起訴，需要進行大量的搜證及文書

工作，絕不可能在幾日之內就完成程序，遂以「踢
保」迫使警方對他們「無條件釋放」。這種做法是在
鑽法律空子，也是對司法的挑戰，明顯是一班毫無專
業操守的反對派大狀律師「教路」。
然而，「佔中」搞手以為藉「踢保」就可以「無條

件釋放」，可以不用承擔任何刑責，這不過是痴人說
夢。為甚麼警方搜證需時，不能即時作出檢控？原因
是有大量「佔中」搞手的犯罪證據需要處理，包括網
上片段、照片、他們發表的言論等，需時搜證正代表
他們犯法證據確鑿。香港是法治之區，有人有組織、
有預謀地破壞法律，損害社會秩序，難道一句「爭取
真普選」，就可以將罪行推卸得一乾二淨？這是絕不

可能的。不論有多少人「踢保」，不論他們如何氣焰
囂張，都必定要為他們所犯的罪行承擔刑責。「踢
保」是在玩弄法律程序，也是自欺欺人而已。
「佔中」搞手的「踢保騷」更反映他們根本無心承

擔罰責，戴耀廷等「佔中三丑」花了差不多兩年時間
策劃、煽動、組織「佔中」，並且表示事後會承擔刑
責，但最終原來只是承認參與非法集會罪，即是當自
己是參加者。然則請問誰才是策劃者？是一班被煽動
出來的中學生嗎？戴耀廷等人還有沒有羞恥之心？說
穿了，他們就是怕被控以煽動暴亂罪，怕自己的飯碗
不保之餘，更要身陷囹圄。其他所謂「社運鬥士」都
是一丘之貉，「講就兇，做就縮」，都是一班懦夫。

「踢保」逃不了刑責 反暴露膽怯心虛 卓 偉
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事實上，「佔中」的目標以及「佔中公投」的方案
設計，都是鼓吹所謂政改方案由香港人自決的思想。
同一時間，有關香港是一個獨立的民族，今後要走向
「獨立」的煽動宣傳，則交由香港大學學生會旗下刊
物《學苑》的一班「港獨」分子負責。

「佔中」目標就是實現「港獨」
學聯秘書長周永康就曾任《學苑》的副總編輯，在

他任內極力推動「香港獨立」，並且培養了一批又一
批的「港獨」分子，繼續盤踞着《學苑》這個大本

營，為之後的「佔中」大造意識形態輿論，並且在大
學校園內向大學生「放毒」「洗腦」。這些大學生畢
業之後，相當一部分會在大學和中學擔任教師，幾何
級數地散播「香港獨立」的思想，培養更多年輕「港
獨」分子。這是一個有組織的行動，要達到明確的社
會效果，其目標就是發展和擴大「港獨」分子的人
數。這絕對不是「言論自由」和「學術自由」，而是
分裂國家的行為。

從港大校長馬斐森到反對派的立法會議員，都否認
《學苑》煽動「港獨」的文章是在進行「洗腦」，並

且大力反對行政長官提出要警惕「港獨」的說法，目
的是要令香港社會繼續睡大覺，讓他們可以繼續放手
為「港獨」的非法目標組織群眾，務求一擊即中。上
述的事實證明，「佔中」是一場政治鬥爭，目標並非
所謂爭取民主。「佔中」的目標非常明確，就是要實
現「港獨」。

為甚麼這一次「佔中」，突然轉變為由中學生和大
學生作為主力部隊？由學聯和「學民思潮」作為領導
核心，戴耀廷以及反對派政黨的主要人物都退居二
線，隱藏起來？原因是反對派一開始就在學生身上做
了大量的宣傳和煽動工作，當中更有不少激進派「社
運老手」，他們和「台獨」分子的交往最頻密，並且
接受了民進黨組織的「華人民主書院」的各種暴力抗
爭訓練，培養了大批青年學生骨幹。這個準備工作已
經做了兩年。最先就是由反對派金主黎智英在自己家
裡，約會了民進黨主腦人物施明德和組織街頭鬥爭的
宣傳專家，提出了要在香港搞「佔中」的構想，並商
議好了「佔中」的路向和目標，就是要推翻香港基本
法，實現「港人自決」的目標。

「港獨」已經綑綁了「佔中」
有了這個「自決」方案，「真普聯」召集人鄭宇碩

隨即安排了「佔中」搞手以及香港反對派政黨頭目與
台灣民進黨進行了結盟，互相支援，互相配合，並且
舉行了記者會。接，去年3月爆發的台灣「太陽花革
命」，為香港樹立了樣板，「佔中」幕後人物又安排
了學聯和「學民思潮」頭面人物訪問台灣，與台灣
「太陽花革命」主力林飛帆、陳為廷密商，向「太陽
花革命」取經，目標是全面仿照「太陽花革命」的做
法，分成多個小隊，有分有合的組織形式，並且全面
抄襲了「太陽花革命」中以手機、互聯網、廣播聯絡
搞動亂的方式。他們第一個衝擊的行動，就是「公民
廣場」；第二個衝擊行動，就是政府總部。9月28日，
戴耀廷宣布「提前佔中」，司令台的背景大標語就是
「命運自主」。接着學聯提出「香港問題，香港解
決」的口號，明顯要把政改的方向引導到「港獨」。
他們早有準備，目標明確，才會制定這樣的口號。

香港人都清清楚楚看到，「港獨」綑綁了「佔
中」，綑綁了被人欺騙參加罷課及違法抗爭的青年學
生，也企圖綑綁受騙上當的群眾。「港獨」是明擺着
的實際行動，他們狡猾地抵賴說「這是學術自由」，
是徒勞無功、欲蓋彌彰，只能說明他們早已進行了嚴
密的計劃和組織，採取了虛偽的包裝，但最後仍然露
出了馬腳。

高天問

許多香港人都會問，戴耀廷、周永康、黃之鋒等「佔中」搞手，他們發動「佔中」的最終

目標究竟是甚麼？根據人大「8．31」決定，香港在2017年就可以實行特首普選，特首由

500多萬合資格選民選出，這是民主的大進步。這比1,200人的選舉委員會選舉肯定是一大

飛躍。為甚麼戴耀廷、周永康以及反對派政黨堅決要發動「佔中」破壞政改？為甚麼他們要

堅決否決普選方案？他們真正目的是甚麼？台灣「太陽花革命」搞手林飛帆，與戴耀廷、周

永康、黃之鋒等人有很多接觸和交流，他一語道破「佔中」的底牌：「香港的民主派不是為

了爭取普選，而是為了爭取香港獨立。」這說明，「佔中」不過是假民主之名行「港獨」之

實，本質上就是要挑戰中央的管治權，繼而煽動「香港獨立」，而「佔中」正是散播「港

獨」思潮的一場行動。

「佔中」的底牌就是赤裸裸的「港獨」

撤4申請「讓路」合理
拉布阻創科局撥款

香港文匯報訊 梁振英昨日下午在
禮賓府與訪港的中國工商銀行股份有
限公司（中國工行）董事長姜建清會
面，就雙方關注的議題交換意見。梁
振英表示，香港作為國家的國際金融
和貿易中心，能夠發揮「超級聯繫
人」的角色，連結環球企業和內地市

場，帶領世界各地開拓內地的龐大商
機。梁振英指，特區政府會繼續推動
香港離岸人民幣業務的發展，進一步
鞏固和提升香港作為首要離岸人民幣
中心的功能和業務。他鼓勵中國工行
繼續利用香港作為平台，拓展集團的
境外業務。

晤中國工行董事長

反
對
派
拖
建
制
申
請

僅
讓
謝
偉
俊﹁入
會﹂

特
首
：
鞏
固
港
金
融
發
展

特區政府前晚去信立法會財委會，撤回4項排在議
程前列的撥款申包括資訊科技教育撥款及紀律部

隊更換設備等，讓「創新及科技局」和「漁業貸款基
金」的撥款申請可以先行審議。而抽起的4個項目，將
會納入下2015/2016年度財政預算，在審議財政預算案
申請時一併處理。
特區政府發言人解釋，若創新及科技局撥款未能在本
財政年度內批准，決議案生效日期將失效，到時就要重
新提交決議案，最快也要延至下半年才能成立創新及科
技局，而漁業發展貸款基金的2.9億元注資，因受禁止
拖網措施影響的船東要在年底前提交申請才能受惠於低
息安排，若未能盡快注資，將嚴重影響漁民。
梁振英昨日在行政會議前回應傳媒表示，特區政府尊
重立法會議員的意見，也認真和慎重考慮他們的建議，
冀議員多提出有建設性的意見。但少數議員以拉布方式
阻延政府施政，市民不會接受。就特區政府向立法會財
務委員會撤回4項目，納入下年度財政預算案處理，梁
振英指出，基於時間已接近下年度財政預算案，這做法
最順理成章，也讓政府和立法會能以較高效率處理撥款
申請。他並強調，政府一直希望能全面配合立法會，爭
取立法會支持通過撥款，盡快落實政府所有舉措。

盼議員勿阻港青前途
梁振英其後出席數碼港與聯想策略夥伴框架協議簽署

儀式時指出，科技初創產業是青年人的天地，「他們掌
握技術之餘，更充滿對未來的熱誠及擁有澎湃的創意，
往往能在市場找到立足點和發展的方面，開闢新天
地……事實上，香港的初創企業臥虎藏龍，在國際比賽
中屢獲殊榮，也有初創企業的產品獲本地大型工商機構
採用，亦有企業成功打入海外市場，更有獲國際投資者
巨額注資的成功個案。」
他續說，從宏觀經濟的角度來看，數碼科技極有潛力
成為香港其中一個高增長、高增值的產業，「推動香港
發展多元化產業是我的施政方針之一……為了加大力度
推動本港的科技產業，並做好官、產、學、研的協調工
作，我們建議成立創新及科技局，並已把有關建議提交
立法會。」
梁振英強調，「我期望立法會議員考慮到香港創新及
科技事業的發展，更要念及香港青年人的前途，不要在
成立創新及科技局這議題上拉布，使我們可以在今個立
法年度內通過這個建議，我也希望香港的創新及科技界
的朋友們能夠公開呼籲我們的立法會議員，少數的立法
會議員，放棄拉布這個動作。」

譚耀宗：預算案可一併處理
多名建制派議員同意當局做法。民建聯主席譚耀宗表

示，撤回的撥款申請都是較為細項，例如警隊和消防購
買設備，可以在本月底發表的財政預算案中一併處理。

他又指，創新及科技局獲大部分議員支持，只欠撥款便
可以啟動，期望反對派議員不要拉布，浪費公帑。

葉國謙：做法可接受
民建聯立法會議員葉國謙表示，他個人認為政府做法

可以接受，留意到政府這次是抽起而不是調動議程，被
抽起的撥款申請可以在下一個財政年度處理。他亦相
信，不論當局是否率先審議創新及科技局等的撥款申
請，反對派都會繼續拉布。
但有反對派議員聲稱，政府抽起4項財委會撥款申請

是「雙重標準」，會用盡方法令創新及科技局的撥款不
能在本財政年度通過。民主黨主席劉慧卿聲言，當局不
是有商有量，事前沒有向議員透露及解釋原因，相信反
對派議員會有很大反彈。

香港文匯報訊（記者 李自明）特區政府日前撤回立法會財委會4項撥款申請，「讓路」給

成立創新及科技局等的撥款申請。行政長官梁振英昨日重申，少數議員以拉布方式阻延政府

施政，市民不會接受，而基於目前接近下年度財政預算案，認為當局新安排最順理成章，有

助政府和立法會以較高效率處理撥款申請。

與諾獎得主會面
香港文匯報訊 梁振英昨日傍

晚在禮賓府與訪港的2008年諾貝
爾經濟學獎得主保羅．克魯明教授
會面，探討經濟和金融議題。梁振
英向克魯明教授介紹特區政府發展
經濟的政策方向。他指出，本屆政
府致力鞏固和提升香港現有的優

勢，發展多元經濟，將各個產業做
多做闊。在金融服務業方面，梁振
英指特區政府會繼續推動香港離
岸人民幣業務的發展，以及進一
步發揮香港連繫內地和國際市場
的角色，為國家經濟發展作出貢
獻。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）反對派
在立法會大搞「不合作運動」，包括動員
加入財務委員會轄下的人事編制小組委員
會及工務小組委員會，並阻止建制派議員
逾期加入。人事編制小組委員會昨日舉行
特別會議，審議建制派議員逾期申請加入
委員會，多名反對派議員不斷以「審犯」
口吻，質問出席的九龍東謝偉俊及其他不
在場的建制派議員。工黨李卓人更表明反
對派刻意拖延申請，就是要維持反對派在
委員會內佔多數的優勢，盡顯其專權、霸
道的作風。

黃定光批玩弄程序耗公帑
立法會人事編制小組委員會昨日加開特

別會議，討論17名建制派議員提出逾期加
入委員會的申請。本身是委員會主席、
「公共專業聯盟」梁繼昌聲稱，由於17名
議員中只有謝偉俊願意出席，其餘16名建
制派議員一致回覆不會出席，並拒絕提供
更多補充資料，建議先處理謝偉俊的申
請。
民建聯黃定光隨即批評反對派有心玩弄

議事程序，認為拖延申請毫無意義，只是
浪費時間和金錢。
多名反對派議員死撐「拖延有理」，民

主黨劉慧卿聲稱反對派大搞「不合作運
動」，是因建制派「霸佔」大部分重要委
員會正副主席職位。民主黨胡志偉更將逾
期申請與特首梁振英混為一談，聲稱建制
派把逾期加入的責任說成「助理疏忽」，
等同梁振英把否決政改的責任推到反對派
身上。

李卓人認玩嘢為「維持優勢」
李卓人更直認今次是刻意拖延有關申

請，目的要維持反對派在委員會內佔多數
的優勢。「人民力量」陳志全就揚言，委
員會主席已承諾給列席議員有相同的發言
機會，不明該批議員還鍥而不捨，要求提
出逾期加入的議員保證日後「一定」出席
會議，和接納社民連「長毛」梁國雄提議
設立「試用期」，若表現滿意才獲准正式
加入。
特別會議花了1小時23分，最後以20票

贊成通過謝偉俊加入，其餘16個申請就安
排在下次會議處理。

■梁振英出席數碼港與聯想策略夥伴框架協議簽署儀
式，他盼創科局申請不會因反對派拉布而拖延。
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